



柴田 さら  
さくら 瑠羅  
平成12年12月生  
大阿仁小5年

### 将来の夢

私の将来の夢は料理研究家です。それは、みんなにおいしい料理を食べさせたいということ、私のように好き嫌いが多い人にも嫌いなものでもおいしく食べられるようにしたいということからです。今でも、私は家で料理を作るのがよくあります。しかし、たくさん

さんの種類を作ることはまだできません。そのために、手早くいろいろな料理を私たち家族に作るために台所に立っている母を見て参考にしています。しかし、これだけでは料理の研究家とは言えないと思うので、これから栄養士や調理師の学校に入り、栄養学やいろいろな調理方法などについて学びたいと思います。そして、ただ料理を研究するだけではなく、自分のお店を持って私の作った料理をみんなに食べてほしいと思います。



中嶋 しょうや  
なかじま 秀弥  
平成12年7月生  
鷹巣中央小5年

### プロ野球選手になりたい

ぼくの将来の夢は、プロ野球選手です。目標にしている選手はソフトバンクホークスの小久保選手です。小久保選手のようにバッティングもファーストの守備も素晴らしい選手になることがぼくの大きな目標です。ぼくは鷹巣中央小野球部でファーストを守っています。守備もバッティングもさらに上達できるように、体力をアップさせたいです。ぼくは今、春からの野球練習に向けてスキー練習をがんばっています。スキー部の体力作りでたくさん走ったり、すべったりして体力をもっともつとつけたいです。体力をつけて、速い球を投げたり強い打球を打ったりしたいです。大きな夢、小久保選手のようなファーストを目指して、今自分のできる練習をがんばっていきたいと思います。

私の将来の夢は、バレーボール選手になることです。ワールドカップバレーの日本対イタリア戦を見てバレーボールの面白さを再確認しました。私は秋田県出身の江畑選手が好きです。強れつなアタックでイタリアからいっばい点を取るところを見ると自分のことのようにうれしいです。私は、バレー部のキャプテンになって「本当に私でいいのか」と悩んだことがあります。でも、前キャプテンから「こんな経験なかなかできない」と励まされ、大好きなバレーボールにキャプテンとして打ちこもうと思えました。中学校に行っても高校に行っても続けようと思います。今年がキャプテンとして一人一歩努力してチームを引っ張っていきます。将来の夢であるプロのバレーボール選手のステップとして頑張ります。



朝倉 ななみ  
あさくら 奈南美  
平成12年10月生  
鷹巣西小5年

### 絶対になんかしたい、将来の夢

私の将来の夢は、ナレーターや声優など、声の仕事をする事です。私は、いろいろな声で話したり、声のまねをしたりするのが大好きで、昔からよくやっていました。そういつたことをすると、周りの人が笑ってくれたり、喜んでくれたりします。



吉田 さら  
よしだ 早良  
平成12年11月生  
阿仁合小5年

### 将来の夢

私の将来の夢は、ナレーターや声優など、声の仕事をする事です。私は、いろいろな声で話したり、声のまねをしたりするのが大好きで、昔からよくやっていました。そういつたことをすると、周りの人が笑ってくれたり、喜んでくれたりします。二声って、みんなを笑顔にしてくれるんだ。次第に、みんなを幸せにする声の仕事につけたらいいなと、思うようになりました。ただ、調べてみると、その夢をかなえるには大変なことがたくさんあるようです。でも私は、あきらめません。心の中に夢をもち続け、小さいことに感動し、小さいことにありがとうと感謝する。そういつたことが夢をかなえるには大切なのだと思います。将来には大切ながつて一日一日を大切に、夢に向かって進んでいきたいと思っています。



三澤 ゆきみ  
みさわ 幸美  
平成12年7月生  
綴子小5年

### あいがれの犬の訓練士に

私の夢は、犬の訓練士になることです。私は秋田に行った時、目の不自由な人を見ました。その横には盲導犬がいて、目の不自由な人のスピードに合わせて歩いていました。今、目の不自由な人に対して盲導犬の数は少なくなっている状況だと

そうです。このことを知り、犬の訓練士になりたいという夢がいつそう深まりました。私は、柴犬を飼っています。名前はキャンディーといいます。ボールで遊ぶのが大好きで、ボールがこわれるまで遊び続けます。やんちゃで、私の性格と似ているなあと感じます。キャンディーは私たち家族の大切な一員です。将来、目の不自由な人の足や目になるような盲導犬をたくさん育てて、「家族が増えてよかったなあ。」と思ってもらえるようにがんばりたいです。



わか なか  
わかな 若菜  
平成12年9月生  
鷹巣南小5年

### 私の夢と今年がんばりたいこと

私は、ファッションモデルになるのが夢です。なりたいたいと思っただけは、テレビで放送していたファッションショーの中でたくさんさんのモデルさんが色々な服を着て、みんな楽しそうにランウェイを歩いている姿がとてもかわいく輝いて見えたからです。だから、私も将来、見ている人達に元気と笑顔をあたえられるモデルになれるよう、いろんな事を勉強していつかあのランウェイを歩きたいと思っています。次にがんばりたい事は、勉強と部活動です。勉強はだんだんむずかしくなってくるので、授業でわからなかった所は、その日のうちに復習し苦手な科目をなくせるようにがんばりたいです。部活はバレー部です。夜練、練習試合、交流大会などで力をつけてがんばり、目標の全県大会に出場したいと思っています。



藤田 けんた  
ふじた 健太  
平成12年12月生  
鷹巣小5年

### 将来の夢は床屋さん

僕のお父さんの職業は、床屋さんです。僕は、お父さんの働く姿を見て育ちました。だから、僕の将来の夢は、床屋さんになってお父さんといっしょに働くことです。そう思った理由は、二つあります。一つ目は、髪を切ってもらおうとすつきりして気持ちが良いからです。自分も床屋さんになって、みんなに良い気持ちを提供してもらいたいです。二つ目は、床屋の仕事が好きだからです。かっこいいし、人のためにもなります。だから、床屋さんになりたいのです。でも、床屋さんになるには、専門学校へ入学して、勉強をしなければなりません。僕もたくさん勉強してきちんとした技術を身につけたいです。そして、お父さんのように大会に出場できるくらい上手になりたいです。いつか立派な床屋さんになって、お父さんの髪をささくよく切らせてあげます。



あゆむ 夢  
あいどう 歩夢  
平成12年8月生  
鷹巣東小5年

### 夢はメジャーリーガー

ぼくの夢はプロ野球の選手になることです。イチロー選手や松井選手のような選手になれたらと思います。プロ野球で活躍して、有名になってみたいです。メジャーリーガーになれたら最高です。そのためにぼくは、今、鷹巣東小学校の野球部に入って、友達と練習をがんばっています。ぼくのポジションはキャッチャーです。毎日ボールをたくさんとって、投げます。今年の夏は暑くて、キャッチャーマスクやプロテクターの中は汗だくでした。くらぐらしたこともありました。練習はつらいけれど、家族はいつもぼくを応援して、たすけてくれます。そして、ぼくのそばにはぼくと同じようにプロ野球を目指している友達がいいます。だから、一緒にこれからも野球をがんばりたいです。大きな夢をかなえたいです。